



**67\***

**"Ein Blütenzauber für das Reich der Mitte"**

**Exquisite, schweizer Goldemail-Schnupftabakdose für den chinesischen Markt, circa 1830**

**Geh.:** 18Kt Gold, ovales Gehäuse, allseitig opak apfelgrün emailliert, die Seiten mit polychrom bemalten Gebinden aus Sommerblumen, Deckel und Boden jeweils mit zentralem, wellig gerahmten Emailmedaillon mit Sommerblüten und Musikinstrumenten, Deckel mit Scharnier und gewelltem Rand, im Inneren des Deckel unleserliche Widmungsgravur, 75 x 51 x 17 mm.

Diese Dose befindet sich in einem exzellenten Zustand. Uns ist keine weitere Emaildose bekannt, die eine derart qualitätvolle vollflächige Blütenmalerei aufweist.

**An exquisite Swiss gold enamel snuff box for the Chinese market, circa 1830**

**Case:** 18K gold, oval case, on all sides opaque apple-green enamelled, the sides with floral spray, the cover and the ground centred with an oval enamel plaque depicting summer flowers and musical instruments, hinged lid with wavy rim, the inner lid with unreadable presentation engraving, 75 x 51 x 17 mm.

**Condition and quality of this box are outstanding. We know of no other enamel box that can boast such extravagant and lavish all over decoration of painted flowers - the box is a bouquet in itself!**  
36071 G/C: 2

30.000 - 40.000 EUR 38.400 - 51.200 USD 300.000 - 400.000 HKD